

Cécile Ménard, de Québec, en religion Marie des Vertus ; Marie Beaudoin, de Sainte-Hénédine, comté de Dorchester, en religion Marie de Saint-Grégoire de Nazianze ; Hélène Légaré, de Charlesbourg, comté de Québec, en religion Marie de la Grâce ; Ida Langevin, de Champlain, en religion Marie de Saint-Pierre-Célestin ; Marie-Louise Méthot, du Cap-Saint-Ignace, comté de Montmagny, en religion Marie de Saint-Gustave ; Anna-Louise Martin, de Van Buren, Maine, E.-U., en religion Marie de Saint-Martin ; Léda Roy, de Saint-Georges, comté de Beauce, en religion Marie de Saint-Philippe : novices de cœur ; Adèle Simard, de Matane, comté de Mataue, en religion Marie de Saint-Daniel, novice converse.

Monseigneur C.-A. Marois, P. A. et V. G., a présidé la cérémonie, assisté du révérend Père M. Janisson, S. M., curé de Van Buren, Maine, E.-U., et de M. l'abbé J.-S.-E. Paquet, curé de Saint-Gilles.

Etaient aussi présents à la cérémonie : MM. les abbés P.-J.-E. Pagé, aumônier de l'Institution, J.-B.-A. Poulin, vicaire à Saint-Roch de Québec, et E. Pelletier, professeur au collège de Sainte-Anne.

M. l'abbé P.-J.-E. Pagé a donné le sermon de circonstance.

---

#### Nominations ecclésiastiques

---

M. l'abbé D. Pelletier, ex-supérieur du collège de Sainte-Anne, est nommé curé de Bienville (Lévis) ; M. l'abbé L. Gauvreau, curé de Bienville, est nommé aumônier de l'Hôpital-Général de Québec.

---

#### Causerie philologique

---

Ils sont innombrables les mots accusant une origine étrangère qui ont droit de cité chez nous.

Il est bien beau, sans doute, de pratiquer l'hospitalité, mais un homme bien élevé ne devrait jamais placer sur le même pied un vieil ami et un nouveau venu.

C'est pourtant ce que nous faisons, et encore sur une large échelle. Sous le couvert de notre tolérance, de bons vieux mots français consacrés par tous les lexiques disparaissent pour faire place, dans le commerce ordinaire de la conversation, à des